
Yo ño fui fue teté ¿verdad Marcelo

SONRISAS ConmotívDdelapagónaíialógícoquedeberácon
cretarse en México a más tardar el próximo 15 de diciembre de
2015 de acuerdo a lo dispuesto por la administración calderonis
talaSecretarfadeComunlcacionesyTransportesCSCrJqueenCa
beza Gerardo Ruiz Esparza dio a conocer apartírde estacoyuntura
podrían generarse algo así como 15 millones de televisores análo
gos de desecho lo que requerirá porparte del Gobierno federal de
una estrategia para eí confinamientoyreddaje ie éstos artefactos

m¿CómocalcularonydedóndesaUóesacantídadtandescabella
da de televisiones que ya no servirán para nada unavez que se ha
ya implantado en todo el paísk televisión abierta digital Simple
La SCT se basó enunpadrón de hogaresque realizó laSecretaríade
Desarrollo Social Sedesol que encabeza Rosario Robles Beíianga

Al mismo tiempo que la SCT retirará de circulación la cantidad
de televisores que hemos mencionadoyde la cual muchas empre
sas extranjeras están dispuestas a adquiridos como basura analó
gica la dependencia emprenderá un programa de distribución de
aproximadamente 15 millones de equiposdigitales o sea pantallas
de tdevisión enHD alta definición lo queviene siendo unamejor
ideade laquerecientemente se emprendióenlíjuana donde sere
partieron unos 200 mil decodfflcadores ™Laadquisición déestos
televisores de HD que distribuirá la SCT será mediante Htítadón y
dé aoierfo amfonnacion que nos proporcionóladependencia ya
ha se Udtaron 120 mil equirxjs de televisión digital de 24pulgadas

dadanía dé los municipios tamaulipecosde ReynosayNuevo Lare
do ¡Bien por eso Sr Secretrario Ruiz Esparza

RISAS En gira de trabajo por el municipio de Ixtapaluca el
gobernador del Estado de México Eraviel Ávila Villegas reconoció
que la Plataforma de Transparencia de Proyectos de Inversión en
Entidades Federativas y Municipios que presentó anteayermiér
coles Luis Videgaray secretario de Hacienda y Crédito Público
permite tener una certidumbre sobre cómo segastan los recursos
públicos por lo que anunció que el Edomexse sumaráy adopta
rá esta medida para que los mexiquenses tengan acceso a la in
formación que les permitirá saber cómo y en qué sé gastan los
recurosén sus respectivas localidades Esta Plataforma de Pro
yectos de Inversión explica nítida y detalladamente cómo apli
can los dineros gobernadoresy alcaldes dé todo el país y alpoder
contar con esta información la ciudadanía podrá conocer si las
obras en beneficio de sus comunidades se están llevando á cabo
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en tiempo y forma amén de que también tendrán acceso a datos
que les permitirán saber si los funcionarios están actuando con
transparencia y honradez Y para que vean que en el Bdomex

en palabras el doctor Eruviel Ávila aprovechó su estanciaen Ixta
paluca donde inauguró la Unidad de Estudios Superiores muni
cipal para anunciar que la consultora financiera A Regional le
otorgó al Estado de México por su manejo eficiente responsabley
transparente de los recursos públicos y también por incrementar
y sostener su recaudación una calificación de 71 5 puntos de 100
posibles en su índice de desempeño financiero durante 2013 ¡Es
tupendo ¿nocreen

CARCAJADAS La linea 12 delMetro eufemisticamente lla
mada LaLínea Dorada construcciónanunciadaporel Gobierno
del Distrito Federal qué encabezó MarceloEbrard 2006 2012 co^
mo lajoya de su corona haresultado ser de oropelpuro El recien
te anunció de qué 11 de las 20 estaciones de las que consta esta
línea estarán cerradasporespacio de seis meses paraque les sean
realizadas una serie de reparaciones que a los ojos de todos nos
parece inconcebibles dejan aldescubierto la manera poco prolija
de trabajar de Ebrard y sus colaboradores Porque si miramos
en retrospectiva la manera de operar o de gobernar del señor
Ebrard resulta que el petardo de la linea 12 no es el únicoprie
tito de su arroz A lo largo y ancho de toda la Ciudad de Méxicú
iisted estimado lector podrá encontrar trabajos depésima calidad
en obras que el ex Jefe del Gobierno delDistrito Federal presumió
como la gran cosay que a la larga sólo le sirvieron para tomarse la
foto y justificar su nombramiento como el dizque mejor alcal
de del mundo ¿O acaso piensa que las inundaciones del
Segundo Piso del Periférico que ocurrieron en 2012 o el socavón
que paralizó apenas en enero pasado los carriles del Periférico en
Polanco son Una especie de complot en su contra para sabotear
sus aspiraciones políticas ¡Nada de eso Son terribles furcios por
los que los chÜangos están pagando un precio muy alto y eso rid
se vale Lamentablemente mientras nos enteramos del yo no
fui fue teté en el que ya se trenzaron tanto el consorcio construc
tor de la linea 12 los funcionarios del Metro y del GDF al mis
mo tiempo nos damos cuenta que elverdadero meollo del asunto
tiene que ver con el enorme desprecio y desdén que los políticos
tienenhacia los llamados ciudadanosde apje porque aellossim
plemente lesvale porlo que tienen quepasarensudíaa día aque

eüos jamá^viajtó en Metro rá en MeTO
don MaicelotYálqüeJe quedé eÍsáoi¿^¿ ^ Ví¦¦V̂̂

Contacto alessandriniyazmin^iyáhoo commx
Twitter @yálessandtinil
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